

「第9回 安倍川流木クリーンまつり」に参加しました

平成23年11月20日 日曜日

今年も「安倍川流木クリーンまつり」に参加しました。

地域貢献活動及び環境保全活動への取組みの一環として、また、今年度から県下JAグループで取り組んでいる「1支店1協同活動」の一環として、静岡県信連職員の有志総勢117名（家族含む）が参加しました。

前日は、この時季には珍しい台風のような荒れた天候だったため、当日活動できるのか大変気を揉みましたが、当日は風が強いものの良く晴れた日になり、予定どおり活動することができました。



「安倍川流木クリーンまつり」の活動場所となった安倍川の河川敷には、たくさんの流木が漂着していました。今年は7月と9月に大きな台風が上陸したため、その影響も大きいということでした。中には大木とっていいような流木もあり、数人で力を合わせて運ぶ様子も見受けられました。

前日の雨の影響で足元も悪いし、強風は吹くし、気温が上がって暑く、喉も渴くし、ついでに日焼けも気になるし。

でも流木を拾って河川敷がきれいになっていくのは、やっぱり気持ちが良いものですね。

今年の流木拾い活動全体の参加者は、総勢1,212名。

収集した流木を中心とするゴミの量は約255㎡でした。

今回の流木拾いのような地域活動を通して、自分達の地域は自分達できれいにしようという意識が、少しずつではありますが自分達の中に生まれてきているように思います。

私達は今後もこのような地域貢献活動を続けていきます。

